
 
 
 
 

 
 
 

     
    

 
 

  
 

 
 

           
       

        
 

 
 

        
  

          
     

        
       

      
       

       
 

      

        
 
 

 
 
 
 
 

   
   

 

Die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 
27.09.2024 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage zum Fluglärm über Penzing 

Begründung: 

In den letzten Wochen haben die Beschwerden über den Fluglärm über Penzing merklich 
zugenommen. Die Bewohner vermuten eine Änderung der Flughöhe der Flugzeuge über 
Penzing. Auch hat die Anzahl der Flugzeuge wesentlich zugenommen. 

Anfrage: 

 Hat sich 2023 die durchschnittliche Flughöhe bei den Landanflügen über Penzing 
(Einflugschleuse West) geändert? 

 Gab es 2023 andere Änderungen im Flugverkehr über Penzing (Einflugschleuse West), 
die eine Verstärkung des Fluglärms erklären können? 

 Gib es Aufzeichnungen über den Flugverkehr über Penzing (Einflugschleuse West), die 
der Penzinger Umweltkommission berichtet werden können? Welche 
Magistratsabteilung ist für die Kontrolle der Einhaltung der Vorgaben wie Flughöhe und 
Geschwindigkeit beim Landeanflug über der Stadt zuständig? 

 Wieviele Flugzeuge flogen 2018/2019/2022 und heuer pro Tag/Monat/Jahr über 
Penzing? 

 Wie hoch sind die vorgegebene Flughöhen (von-bis)? 

 Was passiert, wenn diese Flughöhen nicht eingehalten werden? 

BR Mag. Natascha Fussenegger    
Stellvertretende Bezirksvorsteherin   

BR Markus Keschmann 
Klubobmann 


